

西高ニュース 第118号



校訓

克己、協調、創造

県立伊丹西高等学校

住所：伊丹市奥畑3丁目5番地

TEL：072-777-3711

FAX：072-777-3712

HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs

第1回 オープンハイスクール

8月24日(木)、25日(金) 今年度1回目のオープンハイスクールを実施しました。両日で、1,100人を超える中学生とその保護者にいらしていただきました。学校紹介DVD、学校概要説明、総合ヒューマン類型の説明、部活動など在校生からの話、先輩と話そうコーナー等々、様々な内容を用意して臨みました。



ウォータークーラー寄贈さる

7月19日(水) 体育館1階の出入り口横に、新しくウォータークーラーが設置されていることに気づいていますか？このウォータークーラーは、心幸株式会社様のご意向で実現したものです。株)心幸は、尼崎市にある食費卸の会社で、菓子・食品・衣料雑貨などの売店運営で企業の福利厚生や企業内店舗を総合プロデュースする会社です。社長の山崎忠さんは、本校19回生、皆さんの大先輩で、この度、母校に寄贈してくださいました。大切にしてくださいね。

全国大会・近畿大会 激励会

9月1日(金) 表彰伝達式のあと2名の激励会が開かれました。3年生の高味珠真くんが、第69回兵庫県高校ユース陸上競技対校選手大会の男子2年100mで優勝し、9月17日(日)に行われる近畿大会への進出を果たしました。また、水泳部の田村如月さんが、第72回国民体育大会近畿ブロック大会のシンクロナイズドスイミング競技デュエットにおいて3位に入賞し、第72回国民体育大会の兵庫県選手団に選出されました。生徒会長より生徒を代表して激励の言葉が贈られました。皆さん、二人を応援してくださいね！

自転車交通安全教室

9月1日(金) 始業式のあと、全校生徒対象に「自転車交通安全教室」が実施されました。伊丹市都市安全企画課、伊丹警察、伊丹交通安全協会から計6名の講師の方々にいらしていただき、DVDを視聴しながら講演していただきました。全校生徒の95%が自転車通学をしている現状を踏まえた、とても有意義な安全教室でした。皆さん、交通規則や自転車マナーを再確認して、安全な走行を心がけてください。



陸上部「走り方教室」

9月2日(土) 9:00~10:30 伊丹市立花里小学校で、本校陸上部員を講師に招いた「走り方教室」が開かれました。児童約60人が参加して、陸上部員と交流しました。「腕をしっかり振って」などと小学生にアドバイスをして50mのタイムを測った結果、タイムが速くなって喜ぶ児童もいました。この様子は9月3日(日)付の毎日新聞朝刊に掲載されました。陸上部の皆さん、小高連携お疲れ様でした。

